

合格体験記（一般入学試験）

生活科 学部 食物栄養科 学科 食物科学 専攻

出身高校名 兵庫県立伊丹高等学校

- (1) 同志社女子大学を志望校・受験校と決めた理由。

高校の頃に、オープンキャンパスに参加させていただいた際、とても綺麗な校舎や施設を見た、ここが「学びたい」と思いました。そして、高3になり、もう一度オープンキャンパスに参加させていたたいた際に、個別カウンセリングたくさんお話を伺い、同志社女子大学への受験意を決意しました。

- (2) 一般入試対策としての受験勉強の進め方について。

〔1学期〕

高校3年生になりたての頃は、まだ「全然自分から受験生であるという自覚がなかったのです」、あまり勉強はしていないませんでしたが、週3回塾には通い、毎日必ず英単語と英熟語の単語カードをまわしたり、暗記をするようにしていました。英語を主にしている、英語の長文の音読もできるときにはするようにしていました。

〔夏休み〕

ほぼ毎日、朝9時から夜10時の間は塾の自習室にいるようにしていました。

夏休みは、英語も勉強していましたが、特に生物に力を入れていました。

はじめは、問題集を解いていましたが、ほとんどの「解けないままでは意味がない」と気付きました。

塾の授業の予習・復習を中心に、何度も書いて覚えるようにしていました。

少しずつ英語と生物が分かるようになります始め、モチベーションも下がらず、続けてもらいました。

〔2学期～入試直前〕

公募入試を目前にしたときも、勉強時間を増やすようにしました。朝は5時に起きる、1時間音読をして、それから30分単語カードと熟語カードを使ったり暗記していました。国語の勉強を始めたのは、公募入試に落ちたからでした。全然時間が足りなかったのであるため、時間を見つけたり、古典単語や漢字を勉強するようにしていましたが、ほとんどの「過去問を解いて勉強していました」。生物もたくさん過去問を解いて、間違えた問題は自分のノートに目印を付けて、その单元と一緒に復習することを繰り返していました。しかし、学校での休憩時間まで勉強していました。そこはちゃんと休憩をして、放課後はすぐに自習室に行くようにしていました。

- (3) この一年間の受験生活において、受験勉強と高校の行事やクラブ活動の両立、健康面での注意、テレビやスマートフォン等との付き合い方、スランプとその対処法について。

学校行事などでは放課後に残る時は、全員で楽しんで、スマホに觸ることは、22時に塾から帰るときに後には、軽く勉強をしながら、触りたいときは、触る、していました。ただ、テレビはほとんどの「見ない」ようにしていました。塾では、この食事の前後しかスマホを触らないようにしていました。SNSはLINEやTikTok、全く削除していました。(私は「わくわく感」を感じました)、徐々に焦りや罪悪感でLINEを作ると少しおよびますが、自然と自分のLINEにかかるところと思われる家では勉強することはありますなく、塾では集中するようにして、切り替えて大事にするようにしていました。

- (4) 受験を終えて、受験生のみなさんへのメッセージ。

私は「」と同志社女子大学に行きました。しかし、勉強しても、模試で悪い結果が続いたり、過去問で悪い点数を取ったこともあります。あきらめずに最後までかかればいました。計画的に早めにすきま時間を有効活用することの大切さを思います。かかれば、なくてすれど!!